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令和6年11月1日　発行

市議会
ホームページは
こちら

　令和6年度一般会計補正予算は万博への児童・生徒招待事業費を
削減する議員提案の修正案は否決され、原案を可決。また、令和5年
度一般会計決算認定は、保健センターで発生した公金の紛失・不適
切な取扱いなどを理由に 不認定 となりました。
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1. 公園の整備について
①雑草抑制の実証実験の結果について
　➡雑草抑制の効果があると認められる。今後は区や

自治会に実証実験の結果を紹介し、協力していただ
けるところに苗を配布する。

②草刈機の貸し出しについて
　➡肩掛け式電動草刈機5台、手押し式草刈機1台を購

入して本年5月より貸し出しの受付を行っている。
　公園の草刈りを行っていただける団体を対象に貸し

出している。今後、管理を委託している地元区、自
治会等に個別に案内をする。初めて使用する場合は
レクチャーも可能。

2. 農業振興について
　泉南市独自の支援について
　➡泉南市農業塾の塾生や、営農者の方々にニーズ調

査なども含め検討。
3. 商業振興について
　ふるさと納税型クラウドファンディングの活用につ
　いて
➡事業提案書の作成に至るまで、提案予定者と担当課

で協議を進めながら支援をしていく。

１. 市民サービスについて
　①「投票支援カード」導入について今回から「ぴっ

たりサービス」を利用し不在者投票用紙の請求を
オンラインできる。

　②「軟骨伝導イヤホン」の導入について。
２. 不登校の子ども支援について
　①校内サポートルームの設置状況と拡大について。
　②定期健康診断の未受診者対応について。
３. 子育て応援について
　　第2子以降の保育料無償化について➡国府への要

望と共に本市独自施策として第２子以降の完全無償
化を検討していきたい。（市長答弁）

４. 命を守る対策について
　①気象防災アドバイザーの活用について・気象情報

と避難のタイミングの市民への周知が重要
　②避難所の環境改善について・災害に備えた空調の

電源・備蓄について（トイレ・間仕切りや段ボー
ルベッド）

　③第2次避難所について➡避難の際、第１次避難所
へ避難し後に第2次避難所への移動は要避難援護
者にとって負担。初めから第2次避難所へ避難で
きる仕組みに。

　今定例会での私の一般質問は、大綱4点について質
問しました。
　大綱1点目の公金の紛失等事案については、し尿汲
み取り券にかかる公金横領事件後、二度と繰り返さな
いと出直したにもかかわらず、今事案が発生した理由
や再発防止、市民の信頼を取り戻すにはどうするの
か、と言う視点で質疑を行いました。
　大綱2点目の暮らしやすいまちづくりについてで
は、特に買物困難で悩んでいる高齢者の皆さんが年々
増加していることを指摘した上で、コンパクトなまち
づくりを提案し、新たな交通手段の確保や、移動販売
車の充実などについて現状をお聞きし、対策の必要性
を訴えました。
　大綱3点目の教育についてでは、小中学校の再編計
画についてや各学校における熱中症対策についてお聞
きし、全通学路にグリーンベルト設置を求めました。
　大綱4点目の防災・減災についてでは、今回、南海
トラフ地震臨時情報が発せられたが、市民への速やか
で的確な情報の発信と対応についてを念頭に質疑を行
いました。

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

（大阪維新の会）
1. 南海トラフ巨大地震の注意情報について
　※臨時情報について　※今後の取組みや備えは？　
　※ロングパークなど観光名所の避難場所は？　
　※次世代の為に避難所タワーなど設置が必要では？　
　※災害時トイレ車（トレーラー車）を購入や設置する事

　は出来ないか？　※防災AI相談について
2. 内部統制について
　※公金を取扱う職員の心構えや取組みについて　※不正

やミスを未然に防ぐ取組みは？　※職員の兼務が多過ぎ
る事について　※現金管理の根本的な見直しについて

3. 学校教育について
　※第三者委員会の進捗状況は？　※夏休み後の各小中学

校でいじめ相談や対策など
4. 森林環境税について
　※R6年より個人に対して課税として国税負担となって

いるが市の配分／基金について？　※市民に対する取組
みや還元は？　※森林整備を実施する市に支援してもら
う費用について

5. JR和泉砂川駅前周辺整備について
　※砂川樫井線の今年度の１車線開通へその後、進捗状況は？

※駅／踏切周辺で頻繁に車両事故が起きている中、安全
　対策について

●泉南市の市民一人当たり基金（貯金）残額は、高石
市以南の8市で3番目に高い。市民一人当たりの税
収も、関空からの税収もあり、類似団体の平均より
高い。

●70億円ある市の基金を活用して市民要望の実現を
求める。「財政難だから（要望の実現は）できな
い」では市民の信頼を失う。

●学校給食の無償化（3学期）、介護や障がい者施設
への支援は基金や交付金を活用して実現。引き続
き、光熱費や地場産業への支援を求める。

●さわやかバスは増便で利用者を増し、採算性を上
げること。

●デコボコ道路の改修を。市民の安全にかかわる問題。
●新家駅の原付バイクの一時置きは9月より増設が実現。
●国民健康保険料の引き下げを求める。
●自治体間の防災協定は、目的を明確して締結する

こと。

大　森　和　夫
（日本共産党）

1. 大阪関西万博への無料招待事業について
　大阪府の事業として無料招待事業を2回行うが、大阪府

は1回目のチケット(約1000万円)のみの負担であり、1
回目の事業におけるバス等の経費(2453万円)および2回
目のチケット代(約935万円)、計2388万円は泉南市の持
ち出しとなる。

　大阪府の事業実施のための経費を、泉南市が負担するこ
とは地方財政法上の問題があるのではないか。

2. 砂川地区の豪雨時の河川側溝氾濫対策について
　豪雨時における住宅地内の側溝が氾濫する対応は如何に？
　狐池周辺の雑草等の対策を講じるべき
3. 泉南市内の道路整備について
　砂川樫井線、泉佐野岩出線、第二阪和側道の整備について
4. 学校体育館へのエアコン設置について
　設置時期について早くできないか？
5. クラブ活動の地域移行について
　泉南市の考え方を問う。
6. 日本遺産について
　金熊寺と信達神社が追加認定されたが、今後の対応はど

うするのか？

くわしくは、QRコードを読み取って　 ➡

動画配信をご覧ください

１．財政について
　　市長の想い、抜本的な行財政改革
２．人口減少について
　　消滅自治体の再認識
３．政治と宗教について
　　認識としての進捗状況
４．都市整備について
　　南海本線「岡田浦」駅バリアフリー構想
５．人事について
　　退職者の増加
　　組織、環境づくり
６．農林水産について
　　市内二漁業組合の現状

井　上　　　実

石　橋　正　敏 
（大阪維新の会）

古　谷　公　俊
（大阪維新の会）

澁　谷　昌　子 
 （公明党）

堀　口　和　弘 
（未来せんなん）

竹　田　光　良
（公明党）

田　畑　　　仁
（優仁会）

令和6年第3回

1 不登校児童生徒の学びの多様化と評価の適正化
文科省の改定を受け、自宅学習などを適切に評価するため、
市の基準とプロセスの透明性と公平性を確保について。

2 認知症施策
市は全庁的な連携を強化し、部署間の協力体制を整備。
市民支援の質向上を目指すことが重要である。

全庁的な連携を強化

3
学習支援の取組を問いました。子どもたちの放課後時間
を有効活用するか、改善策（民設民営等）を求めました。

放課後児童クラブ(学童保育）1,600時間の活用

4
枝道の舗装と延長が5年間滞っていましたが、市から工
事の再開が示されました。

滞っている道の舗装と延長 安全確保へ工事再開

5
「有機フッ素化合物（PFAS）」に関する質問が出され、
改めて行政の説明を求めました。

ごみ焼却場の建替え計画 説明会で市民から質問

6
子どもの相談救済機関設置に向けた進捗状況を確認。
組織体制など具体的な進展と課題を質問しました。

公的第三者機関 子どもの救済機関の設置状況
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1. 学校給食の無償化を求める
　　３学期のみ学校給食の無償化が実現したが、通

年の無償化を求める。国の財政支援も要望。
2.  温暖化対策に取り組むこと
　　2050年二酸化炭素実質排出ゼロ宣言を行うこと

を求める。再生可能エネルギーを推進することを
求める。

3. 学校体育館のエアコン設置を一日も早く
　　南海トラフ地震が心配されるなか、避難所にな

る学校体育館へのエアコン設置は急務。また、避
難先でも普段通り生活できるよう備蓄品の充実を
求めた。

4. りんくう翔南高校の来年度の存続決まる
　　「りんくう翔南高校の存続を求める」署名を集

め、大阪府教育庁に要請を行った。りんくう翔南
高校の存続は決まったが、今後も廃校の対象であ
る。生徒や地域の実情を無視して進める学校をつ
ぶし条例の廃止を求める。

1. 行政評価について
　　泉南市は行政評価という手法の取り組みに二度

失敗した。「もう無理」後追い予算は無駄。
2. EBPM（証拠に基づく政策立案）について
　　政策の高度化、効率的な行政活動等の実現を目

的とする取組ではあるが、高度な研鑽を要する手
法であり、体裁を整えるだけではない、地に足を
つけた行政経営の姿勢を保持して取り組んでもら
いたい。

3. 普通地方交付税について
　　基準財政需要額に算入されない事業の今後の実

施について検討する。基準財政需要額に算定され
る事業であっても、それが基準財政需要額を大き
く上回り、標準的なレベルを超えたサービスを提
供しているときには、それを見直す。どれだけ効
率的な事業執行していても、実際にかかる費用が
基準財政需要額を大きく超えてしまう場合には、
国に単位費用や補正係数の変更を要望する。

1. 子どもの支援等について　
　❶就学時健康診断　　　　　未受診者も把握
　❷5歳児健診導入　　　　　　重要な健診早く導入を
　❸保育ソーシャルワーカー　連携体制の構築を
　❹生理用ナプキン設置　　　衛生面からも早期設置を
　❺学校健康診断時の環境　　プライバシーの配慮と
　　　　　　　　　　　　　　説明
　❻日本版DBS　　　　　　　子どもを犯罪者から守る

　2. 学校施設の整備について　
　❶学校トイレ　　　　　　　教職員トイレにも配慮を
　3. 婚姻届について　
　❶婚姻届の記入　　　　　　記入例の見直しを
　4. 包括連携協定について　
　❶子育て・教育・高齢者や障がい者支援
　　　　　　　　イオンとの包括連携協定
　　　　　　　　への考えは？

1. 基金の運用について（稼ぐ視点から）
　➡12月の一般質問では慎重な姿勢でしたが、今回は

前向きな答弁に！現在、具体的な検討が進んでお
り、早ければ今年度末から運用開始予定。財政強化
に向けた大きな進展が期待されます！

2. 防災について　
　➡避難所運営において、女性への配慮や高齢者、障

害者、乳幼児、妊産婦などの要配慮者向けの福祉避
難所、さらにペット同伴避難について質問と提案を
行い、全ての市民が安心して避難できる環境整備の
重要性を訴えました。また、財源不足で導入が厳し
いとされた災害時のトイレカーについては、財源確
保策を提案し、高齢者やオストメイト対応の最新ト
イレカーの導入も要望しました。

3. 学力向上に向けた環境整備について

4. スマートフォン等を活用した行政手続きの簡素化につ
　いて

5. その他、泉南市における野良猫の不妊手術状況とガバ
　メントクラウドファンディングプロジェクトの進捗に

ついて

子どもの権利に関する条例の具体化について
　具体化するものとして条例第6条にある「子どもの
相談と救済」機関の設置について進捗状況を確認。
　質問に対して「子どもの声をしっかりと受け止
め、子どもの最善の利益を第一に考慮した公的第三
者機関として設置する」と答弁があり、時期につい
ても早急に設置したいと決意がありました。
　またその際、国の施策である「こどもの権利擁護
環境整備事業」を活用するなど財政負担を軽減して
いくことも提案。さらに市内各地域で現在10か所
の子ども食堂が展開されていることをふまえ、「支
援対象児童等の見守り強化事業」などを活用し、子
ども食堂や子ども宅食、学習支援など地域の居場所
づくりや見守り活動を展開する民間団体への支援を
行うよう要望しました。

楠　　　成　明
（日本共産党）

森　　　裕　文
 （未来せんなん）

岡　田　好　子
（公明党）

谷　藤　麻由奈
（大阪維新の会）

河　部　　　優
（優仁会）

先進的な施策や取り組みを行っている自治体等への
行政視察を実施しました。
活動報告は議会ウェブサイトに掲載しています。

委 員 会 活 動 報 告

福岡県久留米市（7月4日）
・観光振興（久留米まち旅博覧会）に
　ついて
佐賀県基山町（7月5日）
・公共交通サービス（スマートモビリティチャレン
　ジ）の取り組みについて

千葉県多古町（5月14日）
・子育て支援住宅建設等事業について
千葉県市川市（5月15日）
・官民連携による学校施設の複合化について

まちづくり等成長戦略調査特別委員会

演題　「新たな自治体防災対策と議会、議員の役割」
講師　跡見学園女子大学観光コミュニティ学部 
　　　　　教　授　鍵屋　　一  氏

大阪府南部市議会議長会議員研修会に
参加しました（7月18日）

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

（犯罪歴照会制度）

久留米市視察の様子久留米市視察の様子

泉佐野市立文化会館（エブノ泉の森ホール）泉佐野市立文化会館（エブノ泉の森ホール）

大分県日田市（7月11日）
・企業誘致、定住促進事業について
福岡県うきは市（7月12日）
・道の駅「うきは」の防災機能について

総務産業常任委員会

日田市テレワーク施設「郷雲（go-un）」視察の様子日田市テレワーク施設「郷雲（go-un）」視察の様子

議会だよりへのご意見
親しみやすく読みやすい議会だよりの発行のため、
皆さまのご意見をお聞かせください。

問１ 年代をお伺いします
　　 A.10 代　　B.20 代　　C.30 代　　D.40 代　　E.50 代
       F.60 代　　G.70 代　　H.80 代以上
問２ 議会だよりをどの程度読まれますか
　　 A. 大体全部読む　　　B. 必要な箇所だけ読む
　　 C. ほとんど読まない　D. その他
問３ 紙面の文字量はいかがですか
　    A. 多い　　B. ちょうどよい　　C. 少ない　　D. その他
問４ 興味がある項目は何ですか（複数回答可）
　    A. 一般質問　　　B. 委員会審査　　　C. 意見書・決議
　    D. 議会のうごき　E. 議案賛否一覧　　 F. その他
問５ 議会だよりについて、ご意見やご要望があればお聞か　
　　 せください

【インターネット】
  https://gikai.city.sennan.osaka.jp/publicrelation-form
【FAX】　072-484-2085
【郵便】 〒590-0592  泉南市樽井一丁目1番１号 議会事務局あて
　　　　　※郵便の場合は、下記設問に記入の上、切り取っていた
                  だき、はがきに貼り付けるか、封筒に入れて郵送して
                  ください。



委員会審査のようす

議案第3号　動産の買入れについて

総務産業常任委員会

議会に提案された予算や条例などの議案は、所管の委員会で
審査されます。委員会審査の結果、本会議で最終的に賛否の
採決が行われます。

（内容）業務用パソコンの老朽化により、更新用のノートパソコン150台を購入するもの。

議案第９号　泉南市企業立地促進条例の一部を改正する条例の制定について

（内容）雇用促進奨励金の対象を新規非正規従業員まで拡大するほか、立地促進奨励金の操業期間、交付対象期間など延長するもの。

▲録画映像はこちら

▲録画映像はこちら

議案第７号　大阪府後期高齢者医療広域連合規約の一部変更に関する協議について

厚生文教常任委員会

（内容）マイナンバーカードと被保険者証が一体化され、被保険者証が廃止されることに伴い、規約内「被保険
者証及び被保険者資格証明書」を「資格確認書等」に改めるもの。

保険証の有効期限は令和7年7月31日までとなり、有効期限が切れると資格確認書が発行されることになるが、資格確認書の期限は？

マイナ保険証をお持ちでない方に対して、保険証にかわり、有効期限が令和８年７月３１日までの資格確認書を発行する。

議案第８号　泉南市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について

（内容）国民健康保険料について急患等として医療機関等を受診した被保険者に係る保険料の徴収猶予の期間を最長1年とする
他、被保険者証の廃止に伴い罰則規定の対象を虚偽の届出をしたに改正するもの。

国民健康保険のマイナ保険証の取得率は？
令和6年7月現在で国民健康保険の被保険者が約1万4千4百人、うちマイナ保険証保有者が約8千7百人なので約60％の方に保有していただいている。

▲録画映像はこちら

▲録画映像はこちら

更新のスケジュールと今後の計画、１台あたりの金額は？Q
来年1月末ごろまでに入れ替えを予定。全体で550台の更新を予定しており、今回の更新で約6割が更新される。残りは来年度以降を予定。1台
あたりの価格は、設定作業や保守なども含め約21万1千円（税込）。

A

一般競争入札にもかかわらず、入札に参加した事業者が2社だったことに市の見解は？Q
参加が少なかった理由として、パソコンの購入以外に設定作業も含まれており、その人材の確保が困難だったのではないか。A
予定価格と落札価格の差が約２千万円ある理由と予定価格の設定が適正だったのか？Q
予定価格は見積を取るなど市場価格を調査し、過去の入札実績を参考に決定しており、今回、事業者がパソコンや設定に必要な人員の費用を考
えたうえで金額を決定し、落札したものと考えている。

A

Q
A

議案第10号　令和６年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第６号）

令和6年度予算審査特別委員会

（内容）退職者の増加に伴う職員手当の増額や介護施設の整備に係る補助金の新規計上、屯道川護岸改修に係る工事
請負費の新規計上、学校給食費の無償化（1～3月）に伴う補助金の増額など、6億2,465万6千円の増額補正等

インフラ施設包括的管理業務委託導入検討調査委託料は、民間による管理委託の導入検討調査だと思うが、その委託の範囲や時期は？

対象とするインフラとしては、道路・公園・河川・里道水路等の法定外公共物で、令和8年度の業務着手を目指している。
小学校給食の食缶デリバリー化の実施に備えてどのような準備をしているのか？
小学校給食が食缶デリバリー方式へ移行するに当たり、保温性・保冷性の高い食缶や食器類等の購入、給食提供事業者との各小学校への搬入経
路の確認、配膳室での給食提供作業の確認を行っている。また、令和７年２学期からの移行の前に、事業者と食缶デリバリー方式での給食提供
に係る試行実施のための準備の打ち合わせや、さらに、栄養教諭などと事業者側の管理栄養士などとの給食の献立についての打ち合わせ等、今
後必要に応じて準備を進めていく。

令和5年度決算審査特別委員会

Q
A
Q
A

Q
A

昨年の条例改正に続き、今回、また条例を改正する理由は？Q
交流人口及び滞在時間の増加を目指し、宿泊施設、飲食施設などの誘致をさらに推進するため、内容を拡充するもの。A
これまでの効果と今後、どのような効果が期待されるか？Q
誘致まで至らなかったケースもあり、企業の進出の動機づけをより高めるため、内容を拡充することにした。宿泊施設が誘致されれば、さまざ
まな雇用が生み出され、市内での滞在時間も増え、経済の波及効果が見込まれる。

A

令和５年度決算のあらまし
　一般会計
　　歳入決算額　　　297億4,858万2,950円
　　　　　　　　　　（昨年より25億9,418万6,298円増）　
　　歳出決算額　　　296億8,898万4,133円
   　              　　　（昨年より31億2,737万2,698円増）
　財産区会計（11会計）
　　歳入決算額　　　    4億1,798万1,492円
　　歳出決算額　　　　      3,003万3,809円
　特別会計（５会計）
　　歳入決算額　　　149億6,289万3,927円
　　歳出決算額　　　146億9,233万3,273円
　下水道事業会計
　　収益的収入　  　　19億6,043万1,324円
　　収益的支出　     　18億5,974万1,157円
　　資本的収入　　    　4億9,749万6,548円
　　資本的支出　　     11億2,697万9,484円

【総務費】
シティプロモーション推進事業　　383万6,440円
　市内事業者が製造し、ふるさと納税返礼品となっている製品を中心と
して、オリジナルのノベルティグッズとして仕立てた。市のプロモー
ションとして、市の紹介やふるさと納税への支持、SNSフォロワー獲得
のためのツールなどとして活用した。
　
【民生費】
成年後見制度利用促進事業　　1,085万7,513円
　泉南・田尻成年後見総合センターの運営は、泉南市社会福祉協議会に
業務委託している。財産管理や遺産分割等に関する相談があり、実績と
して泉南市の方７名、田尻町の方４名が成年後見制度を利用された。

【商工費】
商工業振興事業　　929万880円
　空き店舗家賃補助事業は、平成25年より商店街の空洞化対策の一環
として実施している。泉南市商工会にもご協力いただきながら令和５年
度末までに45件の制度利用があり、新規店舗の開設に寄与してきた。
　

　万博会場の様々な課題が山積している中で、子どもと教職員の安全と負担を考え、万博への学校遠足は中止すべきであり、万博遠
足の交通費を市が負担することに反対することから関連する予算を削除した修正案が提出されました。採決の結果は、修正案は賛成
少数で否決され、原案どおり可決されました。

予算審査特別委員会の採決では、修正案が提出されました。

委 員 長　森　裕文　　副委員長　田畑　仁
委　　員　添田　詩織、谷藤　麻由奈、井上　実、澁谷　昌子、大森　和夫

【土木費】
公園緑地等維持管理事業　　9,198万4,532円
　地元区・自治会へ81公園を草刈り等の管理業務委託を行っている
が、高齢化等により業務への負担増が課題となっていることから、令和
6年度から草刈り機の貸出により負担軽減を図っている。
　今後は、NPO法人やボランティア団体等の地域で活動している団体
にもご協力いただけるような仕組みづくり等、管理委託を広げていく
様々な手法を検討していく。
　
【教育費】
小学校給食提供事業　　2億6,357万20円
中学校給食提供事業　　1億4,554万2,916円
　中学校給食については、提供開始当初から民間業者によるランチボック
ス及び食缶を活用したデリバリー方式により実施している。また、小学校
給食においては、令和７年１学期まで給食センター方式による提供を行
い、令和7年2学期からは民間業者による食缶デリバリー方式での提供に変
更することから、必要な物資等を購入するもの。その後その後の給食セン
ターの在り方については、当該施設の老朽化が進んでいることから除却の
検討等が必要である。

　　

　不明金（公金の紛失）に関しては、令和５年度決算には
計上されず、繰り越されている状態であり、令和5年度決
算においては適切に計上されているものと判断するので賛
成である。

　財政難ということで、老朽化した公共施設の改修が遅れ
ているが、基金残高は増加しており、老朽化施設の対応に
も手が届く残高だと思うので、その点が不十分だったこと
から反対する。
　また、公金の紛失が起こった決算は賛成できない。

討

×
反対

賛成

論

・公金紛失と今回の決算は別の問題であると考える。公金紛失という重大な事案は厳しく追及されるべきだが、
それをもって令和５年度の決算全体を不認定とすることは適切ではない。財政運営は全体として評価されるべ
きものであり、他の施策や事業が市民の為に適切に運営されてきた点も正当に評価されなければならない。

・泉南市において令和元年に市職員による「し尿汲み取り券売り上げ代金横領事件」が発覚し、以降、現金の取
扱いについて全庁的に適切な事務執行が徹底されてきたと認識していた。しかし「狂犬病予防接種関連業務」
において再び不適切な事務処理が行われたことは、市民の信頼を大きく失墜させた。

・泉南市の財政状況は健全化している。財政難だから無理ではなく、住民の切実な要望を実現する市政への転換
が求められている。老朽校舎改修等の教育環境や道路環境の整備が進んでいない。また、「狂犬病予防接種関
連業務に係る公金紛失事件」の背景には職員の多忙化も指摘されている。南海トラフ地震にも備えて、職員
増、非正規職員の正職員化を要望する。

・今回の決算は「狂犬病予防接種関連業務」における手数料出納事務において、不適切な事務処理が行われ、公
金の紛失及び出納事務の遅延並びに委託料の支払い誤りが生じたことからその対応は本来計上すべき令和5年
度決算に反映されていないことから、数値の信頼性、手続きの合規性を担保できない本議案については認める
ことは難しい。

議案第15号「令和5年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定」

令和5年度一般会計決算における討論

賛成

×
反対

本会議で行わ
れた討論

日本遺産認定による観光経済効果の見込みは？

この度、日本遺産活用推進事業について、信達金熊寺地区の金熊寺及び信達神社が日本遺産「葛城修験」のストーリーの構成文化財として追加認定
を受けた。日本遺産や葛城修験のロゴマークを活用して、地域資源を活かした商品開発など、地域・市を盛り上げていく方策を検討していく。

Q
A 不認定

一般会
計

決算



編集後記

石橋　正敏

井上　　実

大森　和夫

河部　　優

楠　　成明

工藤　智恵子

添田　詩織

竹田　光良

樽井

信達牧野

新家

樽井

樽井

樽井

新家

新家

大阪維新の会

大阪維新の会

日本共産党

無所属

日本共産党

公明党

無所属

公明党

２

２

８

５

２

新

２

７

氏　名 住所等 党派 期数

竹田　祐平

谷藤　麻由奈

田畑　　仁

中田　佳子

古谷　公俊

堀口　和弘

松本　直也

新家

中小路

岡田

信達市場

信達市場

信達金熊寺

新家

大阪維新の会

大阪維新の会

自由民主党

公明党

大阪維新の会

無所属

無所属

新

２

５

新

４

３

新

氏　名 住所等 党派 期数
イシ バシ　    マサ トシ

イノウエ              ミノル

オオ モリ        カズ  オ

カワ  ベ               マサル

  クスノキ              シゲ アキ

 ク   ドウ         チ   エ    コ

ソエ  ダ           シ   オリ

タケ  ダ          ミツ ヨシ

タケ  ダ          ユウ ヘイ

タニ  フジ  　　 ア ユ ナ

  タ   バタ              ヒトシ

ナカ   タ         ヨシ   コ

フル   ヤ         マサ トシ

ホリ グチ        カズ ヒロ

マツ モト        ナオ  ヤ

任期は令和6年10月28日から令和10年10月27日まで

新しい市議会議員15名が決まりました （五十音順）
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任期最後の一般質問では、議長・
副議長を含む13名の議員が登壇
しました。
それぞれが市民の声を背負い、熱
心に質問を行いました。編集長と
して議会だよりの作成に携われた
ことを光栄に感じています。
皆さまのおかげで充実した任期を
過ごすことができました。
今後も議会だよりを通じて、市政
の進展をお届けできるよう努めて
まいります。
ありがとうございました。

議会報編集委員長　谷藤　麻由奈

【令和6年第3回定例会　議案賛否一覧】【令和6年第3回定例会　議案賛否一覧】 ○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません

　 　　
　
　　　　

　
　 　

　
　

　
　 　

　
　

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

報告済

原案了承専決処分の承認を求めるについて（令和６年度大阪府泉南市一
般会計補正予算（第５号））報告第１号

令和５年度資金不足比率について報告第3号 報告済

原案同意

原案可決

泉南監報告
第2.3.4.5.10号 例月現金出納検査結果報告

報告第2号 令和５年度健全化判断比率について

泉南市公平委員会委員の選任について（西出　誠司　氏）議案第2号

訴えの提起について議案第4号

泉南市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について議案第8号

令和６年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第６号）議案第10号

令和５年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定について議案第15号

大阪広域水道企業団の共同処理する事務の変更及びこれに伴う
大阪広域水道企業団規約の変更に関する協議について議案第6号

令和６年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予算（第
１号）議案第12号

議案第１号 泉南市監査委員の選任について（川瀬　智規　氏）

議案第3号 動産の買入れについて

議案第5号 損害賠償の額の決定及び和解について

議案第7号
大阪府後期高齢者医療広域連合規約の一部変更に関する協議につ
いて

議案第１０号「令和６年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第６
号）」に対する修正動議

議案第
１６～２６号

令和５年度大阪府泉南市樽井地区ほか9財産区会計歳入歳出決算
認定について

議案第28号
令和５年度大阪府泉南市汚水処理施設管理特別会計歳入歳出決算
認定について

議案第30号
令和５年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決
算認定について

議案第32号 令和５年度泉南市下水道事業会計剰余金処分及び決算認定について

議案第11号 令和６年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計補正予算（第
２号）

議案第13号 令和６年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計補正予算
（第１号）

議案第27号 令和５年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算
認定について

議案第29号 令和５年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計歳入歳出決算認定
について

議案第31号 令和５年度大阪府泉南市公共用地取得事業特別会計歳入歳出決算
認定について

議案第9号 泉南市企業立地促進条例の一部を改正する条例の制定について

議案第14号 令和６年度泉南市下水道事業会計補正予算（第１号）

報告済

原案同意

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

修正案否決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案不認定

原案可決及び
認定可決

原案可決及び
認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

原案認定可決

結 果
案 件 名議案番号

石

　正
敏

上

実

岡
谷

谷
藤
麻
由
奈

谷橋
井

田
谷

大阪維新の会 公明党 新風会 優仁会未来
せんなん

日
共産党

本

田

好
子

　

田
竹

光
良

澁

昌
子

　

森

裕
文

古

公
俊

河
部

優

添

詩
織

展
和

田
畑

仁

大
森

和
夫

楠

　
成
明

堀

和
弘

口

※

－－ － － － － －－

－－ － － － － －－

－ － － － － － －－

－ － － － － － －－

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○○○ ○

○ ○ ○○ ○×× ○

○ ○ ○○ ○×× ○

○ ○ ○○ ○×× ○

× × ×× ××× ×

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○○○ ○ ○

○ ○ ○○×× ○ ○

○ ○ ○○×× ○ ○

× × ××○○ × ×

－－ － － － －

－－ － － － －

－－ － － － －

－－ － － － －

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○

× × × × × ×


